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ДОМ СТАНЕТ ПОЛНОЙ ЧАШЕЙ, а 
ЕСЛИ .ЕЕ НАПОЛНИТЬ СООБЩА 

Новый телепроект "Славутич — наш дім" 
привлек внимание славутичских зрителей 

Идея этого телецикла 
_ принадлежит городскому го-

лове Владимиру Удовиченко. 
J А чтобы ее воплотить, пона-
I добилось объединить усилия 
І телерадиокомпании "Славу-
. тич" и видеофотолаборато-

рии информационно-пред-
ставительского отдела Чер-

| нобыльской АЭС. 
Основная мысль проекта 

выражается тремя украинс-
кими словами: "Славутич — 
наш дім". В равной степени 
эти слова также понятны и 
близки русскому ( если угод-
но, и русскоязычному!) серд-
цу, поселившемуся навсегда 
в городе энергетиков. Вели-
кое счастье, что Славутич 
никогда не разделял своих 
жителей (и многочисленных 

' гостей) по языковому, наци-
ональному либо какому-то 
иному признаку; безусловную 
привилегию в нем получали 
и получают только дети. Но, 
по инициативе мэра, назва-
ние телепрограммы предло-
жено не переводить, чтобы 

Ь а 

ШИФЕР 
' I J - I U Г .-.-о-. 

8 в о л н . , 
п л о с к и й 

влагостоикие, 
фурнитура, 
аксессуары 

и ц 

w 0 [ ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ\ 

наш город зафиксировался в со-
знании каждого зрителя неруши-
мой частицей страны, ступив-
шей на самостоятельный путь 
развития. 

Дом становится полной ча-
шей, когда ее наполняют сооб-
ща. Готовность к совместным 
действиям, как показыват про-
грамма "Славутич — наш дім", у 
горожан есть. Участники телеоп-
росов, сделанных на городских 
улицах и на рабочих местах, в 
основном с оптимизмом смотрят 
в будущее, надеются на то, что 
все объективные и субъектив-
ные трудности будут рано или 
поздно преодолены. 

Оптимизм людей разделяли 
и всячески поддерживали гости 
телестудии — мэр Владимир 
Удовиченко, директор ГСП "Чер-
нобыльская АЭС" Юрий Нере-
тин, постоянный представитель 
Президента Украины на ЧАЭС 
Александр Антропов. В основе 
их полилога со зрителями, уме-
ло поддерживаемого журналис-
тами Александром Демидовым 
и Олесей Герасимовой, лежало 
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искреннее стремление разъяс-. 
нить очень понятную и в то же 
время необычайно сложную по-
зицию: хотим мы того или нет, го-
родские проблемы приходится и 
придется впредь решать преиму-
щественно силами самих горо-
жан и местных властей. Потому 
что центральной власти дохо-
дить до региональных проблем 
небольшого города, даже такого, 
как всемирно известный Славу-
тич, в условиях общеэкономи-
ческой и политической неста-
бильности весьма и весьма не-
просто. Потому что местной ини-
циативе, добавим от себя, при-
ходится постоянно напоминать о 
своем существовании самым 
высоким этажам на Грушевского 
и на Банковой. 

Достаточно вместе с телезри-
телями проследить хотя бы за 
передвижениями директора 
станции, отчаянно пытающегося 
ликвидировать задолженность 
госбюджетного пирога по зарпла-
те. Почти ежедневно он — в ка-
бинетах Минтопэнерго, дважды 
в месяц — на приеме у министра 

финансов, добирался до пре-
мьер-министра. "По этому 
вопросу я не был только у 
Президента", — говорит 
Юрий Александрович. 

Марксистскую формулу: 
"Жизнь — борьба" соци-
альные экспериментаторы 
новейшего времени, кажется, 
и не собираются опротесто-
вывать. Задача Славутича— 
пробраться через базар и 
толкучку к рынку, который, как 
утверждают аналитики, мо-
жет быть цивилизованным. 

— В обществе происхо-
дит трансформация, склады-
ваются совершенно иные ус-
ловия, — говорит В.Удови-
ченко. — Рыночные отноше-
ния наращивают силу. Но на 
нашу долю дополнительно 
выпало такое сложное испы-
тание, как закрытие ведуще-
го в городе предприятия — 
Чернобыльской атомной 
станции. Мы потеряли более 
9 тысяч высокооплачивае-
мых рабочих мест. 

(Окончание на стр.3) % 
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Кредитный союз "Народная воля" 
для жителей г.Славутича 
предоставляет 

КРЕДИТ 
в любом магазине города Чернигова 
на покупку 

компьютера, телевизора, 
музыкального центра, 

стиральной машины, 
микроволновой печи, 

холодильника, 
строительных материалов-1 
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Гарантия 
до 5 лет 
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Комплексное обслуживание по деловому программному обеспечению 

1 С: ФРАНЧАЙЗИНГ 
БАТЬКИ, НЕ ДОЗВОЛЯЙТЕ ДІТЯМ ПУСТОЩІВ 3 ВОГНЕМ! 

0 Самый качественный интернет-доступ 
Интернег-Провайдер ГОЛСИ стабильно работает на имторнет-рынке Чернигова уже более тре* лот и имеют: 
квалифицированный технический персонал; современное оборудование ведущих фирм • производителей; 
собственные кабельные комму никоими; качественные наземные и спутниковые каналы связи. 

и Весьма разумные цены, доступность 
Стоимость Интернет-Карточек зависит от ик номинала: 2 часа - в грн; 5 часов - 15 гри; 10 часов • 27 грн; 
20 часов - 51 гри. Для всох карточек используется посукундная тарификация времени. Карточки можно 
приобрест и 7 дней в недолю, 24 часа в сутки в круглосуточных магазинах фирмы СОЮЗ 

и Бесплатные ночные часы 
Вдололнонис к часам доступа, указлнанным в номинале интернет-карточки. предоставляется возможность 
абсолютно бесплатно работать в ночное время. Покупая интернет-карточку номиналом 10 часов, вы имеете 
возможность работы в Интернет на протяжении 10 часов в любое apevn и дополнительно 10 часов ночью! 

НАЙДИ СВОЙ ПУТЬ 
В ИНТЕРНЕТ! 

ИНТЕРНЕТ-КАРТОЧКИ ГОЛСИ, ЭТО: 

i l © = 
ФИРМА 1С 

ПРОПАЖА 
РАЗРАБОТКА 
ВНЕДРЕНИЕ 
СОПРОВОЖДЕНИЕ 
ОБУЧЕНИЕ 

Черниговская 
Электронная 
Компания 
Г. Славутич, Рижский квартал, 3 
(здание Даугава) 
тел: (04479) 2-88-51, 2-87-63 
Г Чернигов, Комсомольская 43 
тел. 10-14-20,10-14-21 

http://www.chk.cn.ua Е mail: info@chk.cn.ua 
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ГРОМАДСЬКА РАД/) 
2 грудня відмітила шести-

річчя свого існування Гро-
мадська рада Славутича. Під 
час звітно-виборчого засідан-
ня голова Громадської ради 
Володимир Удовиченко підсу-
мував роботу за період з лис-
топада 2001-го по листопад 
2002 року. Голова підкреслив, 
що Громадська рада дійсно є 
дієвою структурою, яка має 
реальний вплив на соціально-
економічні процеси в місті. На 
її засіданнях розглядалися всі 
питання, які турбували славут-
чан. Зокрема, проблеми не-
сплати грошей за спожиті ко-
мунальні послуги та роботи 
кабельного телебачення , 
діяльність СЕЗ "Славутич" і 
багато інших важливих для 
життєдіяльност і міста мо-
ментів. Володимир Петрович 
зазначив, що Рада працюва-
ла плідно і на заваді її діяль-

ності не ставали ані політичні 
розб іжност і в поглядах ї ї 
членів, ані будь-які інші пере-
шкоди внутрішнього та зовніш-
нього характеру. 

— Ми пережили декілька 
дуже нелегких років. І ще два-три 
важких роки ми маємо пережи-
ти. І я вдячний всім тим, хто брав 
участь в роботі Громадської 
ради міста і тим самим допома-
гав йому долати труднощі. Щиро 
скажу: кожен, хто знаходиться в 
цьому залі, може бути зразковим 
головою Громадської ради, — 
відмітив В. Удовиченко напере-
додні початку процедури обран-
ня голови Ради. Втім, члени 
Ради вже вшосте делегували 
права голови саме йому, 

т - Серед напрямків діяльності 
Громадської ради на наступний 
рік на перше місце винесено пи-
тання залучення громадськості 
до реформування житлово-ко-

мунального господарства, впро-
вадження приватних послуг, ви-
рішення питань соціально-еко-
номічного розвитку міста. В 
числі завдань, які ставить перед 
собою Громадська рада, — про-
ведення фінансової політики, 
яка сприятиме залученню 
коштів до місцевої економіки, 
створення клімату довіри та 
інших важливих умов для роз-
витку і діяльності всіх суб'єктів 
господарювання на території 
Славутича, підтримка найбільш 
цікавих та перспективних соці-
ально-економічних проект ів 
щодо розвитку міста. Як і рані-
ше, багато уваги приділяється 
Радою вирішенню проблеми 
створення нових робочих 
місць, допомозі молоді а питан-
нях соціальної та економічної 
самореалізації. Не обійде Рада 
і питання підготовки місцевих 
кадрів для підприємництва і 

розвитку екстремального ту-
ризму. 

З нагоди чергової річниці 
діяльності ГР, а також Дня місце-
вого самоврядування Подякою 
голови Ради відзначено 14 сла-
вутицьких колективів і окремих 
громадян міста. Зокрема, на-
чальник ДПІ в Славутичі Михай-

ло Макаренко та його заступник 
Євгенія Коваленко отримали по-
дяку за... відстоювання показ-
ників місцевого бюджету на на-
ступний фінансовий рік. Серед 
відзначених — колективи ДШ М, 
бібліотечно-інформаційного цен-
тру, КП УЖКГ, начальник СДПЧ-
15 В. Шульга, начальник Славу-

тицького МВВС О. Гребець, 
прокурор міста М. Балика, чле-
ни ГР В. Щербина та С. Голо-
та, суб'єкт СЕЗ "Славутич" 
філія "Шепрі", колектив 
відділення акробатики та 
стрибків на батуті ДЮСШ та 
директор МТБ "Славутич" 
О. Демидов. 

ПАРТНЕРСТВО ГРОМАД 
Нещодавно представницька 

І делегація у складі депутатів 
міської ради, працівників викон-
кому та керівників міських орга-
нізацій відвідала місто Комсо-
мольск Полтавської області. 

Результатом цієї поїздки 
стало підписання угоди про 
встановлення партнерських 
зв'язків між Комсомольськом і 
Славутичем з метою сприян-
ня їх подальшому економічно-
му та соціальному розвитку. 

Два міста на рівні представ-
ницької і виконавчої влади 
здійснюватимуть обмін досві-
дом та знаннями в галузі місце-
вого самоврядування, сприяти-
муть встановленню прямих кон-
тактів між економічними струк-
турами, діловими колами, куль-
турно-освітніми закладами, роз-
роблятимуть спільні проекти 
щодо залучення інвестиційних 
ресурсів, забезпечення розвит-
ку та вдосконалення інфраст-
руктури міст. Започаткована 
співпраця дозволить вивчити 
досвід кожного міста в таких 
сферах, як охорона навколиш-
нього середовища, зовнішньо-

I економічна діяльність, соціаль-
ний розвиток, комунальне гос-
подарство, охорона громадсь-

:: кого порядку тощо. 
Комсомольськ і Славутич 

І багато в чому схожі. Перш за 
І все, своєю молодістю. Першо-
>: му місту виповнилося 42 роки, 

другому — 15. Схожі своєю 
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монопрофільністю. Як зауважив 
наш міський голова Володимир 
Удовиченко на зустрічі в Комсо-
мольську: "Різниця лиш в тім, що 
труба потужного підприємства 
гірничо-збагачувального комбіна-
ту "димить", дає продукцію і є за-
порукою благополуччя і про-
цвітання Комсомольська, а труба 
Чорнобильської АЕС "диміти" пе-
рестала." Обидва міста активно 
працювали в програмі "Партнер-
ство громад для поширення дос-
віду місцевого самоврядування", 
що здійснювалася за фінансової 
підтримки Агентства США з 
міжнародного розвитку (USAID). 

Очолюють ці міста міські го-
лови-новатори, які напрацюва-
ли кращий інноваційний досвід 
співпраці між владою і громадя-
нами. Олександра Попова і Во-
лодимира Удовиченка обрали 
на ці ключові посади громади 
Комсомольська і Славутича 
понад 10 років тому. Сьогодні 
вони є представниками Украї-
ни в Палаті місцевих влад в Кон-
гресі місцевих та регіональних 
влад Європи. 

Першими відвідала Славутич 
в дні проведення цьогорічного 
фестивалю "Золота осінь Славу-
тича" делегація з Комсомольсь-
ка. Гості були приємно вражені 
високим рівнем соціальної 
інфраструктури Славутича. Вони 
щиро висловлювали своє захоп-
лення підприємствами, організа-
ціями та установами різних 

форм власності, де встигли за 
короткий час побувати. Взяли 
участь у презентації Молодіжно-
го центру демократії. 

Візит славутчан до Комсо-
мольська співпав із святкуванням 
42-ї річниці заснування міста. 

29 листопада 1960 року на пу-
стирі, що називався місцевими 
жителями "кучугури", висадився 
перший трудовий десант, який 
започаткував будівництво май-
бутнього Гіганту гірничорудної 
промисловості України — Пол-
тавського гірничо-збагачувально-
го комбінату, а також міста Ком-
сомольська, на якому зараз пра-
цює 10 тисяч чоловік. Сьогодні 
кар'єр рудоуправління — один з 
найбільших кар'єрів Європи. 

Більше 100 років тому дослі-
дниками краю були відмічені чис-
ленні магнітні аномалії. Гео-
логічні дослідження цієї, місце-
вості в 30 — 50 роках показали 
наявність залежів залізних квар-
цитових руд в достатній кількості 
для промислового освоєння. 

Сучасне 53-тисячне місто 
Комсомольськ сьогодні працює 
над конкретними проблемами. * 
Досвід реформування міського 
господарства відомий далеко за 
межами Комсомольська. Житло-
во-комунальне господарство 
міста — це цілий ряд підпри-
ємств різних форм власності, які 
надають комунальні послуги і ут-
римують обладнання, будівлі та 
житловий фонд міста. 

В межах програми пере-
бування славутчани побували 
в цехах гірничо-збагачуваль-
ного комбінату, відвідали ду-
ховне училище, що готує ре-
гентів духовного хору та пса-
ломщиків, і духовний центр 
Комсомольська — Свято-Ми-
колаївський собор. 

Доречно сказати, що і со-
бор, і фантастичний лимо-
нарій (де вирощують двох 
сортів лимони, а також па-
пайї, апельсини), і рибне гос-
подарство з двохкілограмови-
ми осетровими були збудо-
вані коштом гірничо-збагачу-
вального комбінату. 

Цього ж дня в Палаці 
культури проходив традиц-
ійний конкурс "Людина року-
2002", де вшановували кра-
щих за професіями. 

Багато емоцій у славутчан 
викликала і екскурсія до му-
зею гірничо-збагачувального 
комбінату та історико-краєз-
навчого. Керівництво комбіна-
ту прийняло рішення про 
об'єднання експозицій двох 
музеїв під одним дахом. 

Багато цікавого можна роз-
повідати про місто на Дніпрі та 
його славних людей. Але для 
цього ще маємо час. Наша 
співпраця на користь двох гро-
мад тільки розпочинається. 

Людмила ЛЮБИВА, 
завідуюча Центром 

інформації 
tmmmmmmm 

25 ноября в Украине вновь 
стартовала акция "16 дней без 
тендерного насилия". ПроДлит-
ся акция до 10 декабря. Со-
гласно информации, обнаро-
дованной в ходе круглого сто-
ла, проведенного Черниговс-
кой областной организацией 
Союза женщин Украины (наша 
газета была приглашена к уча-
стию в этом мероприятии), 
даты, "открывающие и закры-
вающие" акцию, были выбра-
ны не случайно: 25 ноября — 
Международный день борьбы 
с насилием в отношении жен-
щин, а 10 декабря — Между-
народный день защиты прав 
человека. Кроме того, между 
двумя этими датами есть еще 
одна, очень скорбная. Речь о 
6 декабря, так называемом На-
циональном дне памяти и 
борьбы с насилием над жен-
щинами. День этот официаль-
но учрежден в Канаде — в па-
мять о Монреальской резне. 13 
лет назад 25-летний мужчина 
хладнокровно застрелил из 
автомата, прямо в помещении 
Монреальского университета, 
14 женщин. Еще 13 ни в чем 
не повинных жертв получили 
тяжелые ранения, часть из ко-
торых привела несчастных к 
гибели. Убийца застрелился и 
сам, оставив предсмертное 
рисьмо, в котором сознался, 
что ненавидит вбех женщин и 
готов убивать их, пока будут 

Шестнадцати дней без 
насилия — мало! 

силы. Сегодня права женщин за-
щищены рядом международных 
документов, среди которых Все-
общая декларация прав челове-
ка (1948 ), конвенция о борьбе с 
торговлей людьми и эксплуатаци-
ей проституции третьими лицами 
(1950), Декларация ООН о ликви-
дации дискриминации в отноше-
нии женщин (1967), а также ряд 
конвенций (1979, 1981, 1988, 
1993, 1995, 2000). Все эти доку-
менты ратифицированы Украи-
ной. Кроме того, в Украине права 
женщин защищены Конституцией 
страны, Законом "О государствен-
ной помощи семьям с детьми". На 
вербальном уровне действовали 
Национальный план действий на 
1997 — 2000 годы по улучшению 
положения женщин и улучшение 
их статуса в обществе, Постанов-
ление BP "О декларации общих 
принципов государственной по-
литики Украины в отношении се-
мьи и женщин", "Программа по 
предупреждению торговли жен-
щинами и детьми в Украине". 
Впрочем, последний документ 
имеет и правовую базу — в мар-
те 1998 года в Уголовный кодекс 
Украины введена стдт^я 124-1, 
предусматривающая 'наНаз^Мие 
за торговлю людьми. 

И даже принятый в концв^ 

минувшего года и вступившии в 
действие с марта текущего За-
кон "О предупреждении насилия 
в семье", по мнению специалис-
тов, тоже весьма трудно приме-
ним на практике. 

Как показывает опыт Черни-
говской областной и городской 
организаций Союза женщин Ук-
раины, более 60 % женщин Чер-
ниговщины страдают от насилия 
в семье. Эти жуткие цифры прак-
тически полностью совпадают с 
аналогичными всеукраинскими 
данными. При этом, согласно 
централизованным исследова-
ниям, еще 30 % женщин просто 
не считают побои, выговоры с 
рукоприкладством и сексуаль-
ные домогательства мужа про-
явлением насилия. Есть основа-
ния подозревать, что на Черни-
говщине многие женщины име-
ют сходное мировоззрение. 

Поэтому Черниговская орга-
низация обратилась к местным 
органам власти с рядом предло-
жений. Любопытно, что значи-
тельная их часть нашла отраже-
ние в документе, утвержден-
ном... Славутичским гориспол-
комом. Речь о программе "Про-
филактика и терапия семейного 
насилия", разработанной Славу-
тичским отделом по делам се-

мьи и молодежи при содей-
ствии СПЦ, МСЧ-5, отделами 
образования и регистрации 
актов гражданского состояния 
и рядом других структур, так 
или иначе касающихся про-
блемы. Руководит проектом 
менеджер-директор СПЦ Вик-
тор Одиница, координирует 
его исполнение психолог СПЦ 
Юрий Акименко и завотделом 
по делам семьи и молодежи 
Татьяна Бойко. Разработке 
программы предшествовало 
исследование, проведенное 
СПЦ. Так, по данным опроса, 
33 % славутчан в той или иной 
мере ощущают физическое 
насилие, около 80 % — эмо-
циональное; 82,4 % опрошен-
ных указали на то, что в совре-
менных семьях пренебрегают-
ся права ребенка. 

Программа "Профилактика 
и терапия семейного насилия" 
начнет действовать с января 
2003 года и продлится до кон-
ца декабря 2005'го. В ее рам-
ках— работа со всеми слоями 
населения, начиная с детишек 
школьного возраста и заканчи-
вая взрослыми. Особое внима-
ние в программе уделено ра-
боте с подростками, молоде-
жью и молодыми семьями. В 
рамках программы предпола-
гается и оказание помощи ли-
цам, страдающим от насилия 
в любой его форме, ' - / . н і 

Майя РУДЕНКО 

ОФІЦІЙНА ІНФОРМАЦІЯ 
РІШЕННЯ 

СЛАВУТИЦЬКОЇ МІСЬКОЇ РАДИ 
Про оренду комунального майна, 

що є власністю територіальної 
громади міста Славутича 

Відповідно до статті 60 Закону України "Про місцеве само-
врядування в Україні", статей 1, 3, 5 Закону України "Про орен-
ду державного та комунального майна", з метою удосконален-
ня єдиного механізму стягнення плати за оренду майна, що пе-
ребуває у комунальній власності територіальної громади м. Сла-
вутича, збільшення надходжень до міського бюджету, 

міська рада 
ВИРІШИЛА: 
1. Затвердити Методику розрахунку та Порядок використан-

ня орендної плати за оренду майна, що є власністю територі-
альної громади м. Славутича 

2. Вважати таким, що втратило чинність рішення виконав-
чого комітету Славутицької міської ради від 02.02.2000 № 49 
"Про затвердження методики розрахунку розміру орендної плати 
за орендовані приміщення (споруди, будівлі), що знаходяться у 
комунальній власності територіальної громади міста. 

3. Керівникам комунальних підприємств, організацій та ус-
танов міста до 01.03.2003 привести діючі договори оренди у 
відповідність до прийнятої Методики. 

4. Виконкому спільно з постійно діючою депутатською комі-
сією з питань муніципальної реформи (Почеп В.І.) забезпечити 
постійний моніторинг відповідності рівня орендної плати еко-
номічній ситуації в м. Славутичі та регіоні. При необхідності вно-
сити пропозиції по внесенню відповідних змін до Методики. 

5. Дане рішення вступає в силу з 1 листопада 2002 року. 
Контроль за виконанням рішення покласти на першого заступ-
ника міського голови з питань діяльності виконавчих органів ради 
Жигалло В.К. 

Міський голова В.П. Удовиченко 

СТРАНИЧКА ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯ 
Вопрос: Я зарегистрировалась частным предпринимателем 

на едином налоге. В предпринимательской деятельности не 
буду использовать работу наемных работников, Нужно ли мне 
оплачивать взносы в Фонд социального страхования по вре-
менной утрате трудоспособности? 

Ответ: Детально этот вопрос был разъяснен в письме Фон-
да социального страхования по временной утрате трудоспо-
собности от 10. 05.2002 г. Na 01-29-693 "О выплате "больнич-
ных" предпринимателям, которые работают по упрощенной си-
стеме налогообложения", где сказано: субъекты предприни-
мательской деятельности — физические лица, которые не ис-
пользуют наемный труд и выбрали особый вид налогообложе-
ния своих доходов, к законодательному урегулированию поряд-
ка оплаты страховых взносов не должны дополнительно опла-
чивать взносы в Фонд социального страхования по временной 
утрате работоспособности. Такие лица считаются застрахован-
ными со дня оплаты единого налога (фиксированного сельско-
хозяйственного налога, единого налога, специального торгового 
патента), что подтверждается справкой органа государствен-
ной налоговой службы, в которой плательщик налога состоит 
на учете, и приобретают статус страховщика со дня регистра-
ции в рабочем органе Фонда. Материальное обеспечение ука-
занных лиц, включая и помощь по временной утрате трудоспо-
собности, проводится в соответствии с Порядком поступления 
в Фонд социального страхования средств, полученных от сумм 
фиксированного сельскохозяйственного налога, единого нало-
га и от продажи специальных торговых патентов, их учета и 
использования, утвержденного постановлением Кабинета Ми-
нистров Украины от 30.08.2000 г. № 1352. 

Материал подготовлен операторами "Горячей линии" 
Славутича 

ОГОЛОШЕННЯ 
Славутицький центр медико-педагогічної реабілітації дітей-

інвалідів проводить додатковий набір дітей з особливими потреба-
ми на денну форму перебування в Центрі. 

До Центру приймаються діти-інваліди віком від 3 до 16 років з 
такими захворюваннями: 

-дитячий церебральний параліч; 
- хвороба Дауна; 
- захворювання опОрнО-рухового апарату. 
Центр знаходиться за адресою: Чернігівський кв-л, буд.13. 

Контактні телефони: 2-50-46; 2-44-47. 
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ДОМ СТАНЕТ ПОЛНОЙ ЧАШЕЙ, 
ЕСЛИ ЕЕ НАПОЛНИТЬ СООБЩА 

(Начало на стр. 1) 
Зарплата в городе умень-

шилась в два и более раза. Но 
славутчане все испытания пе-
реживают достойно. Хотя 
имеем такую ситуацию, когда 
государство, взяв в отноше-
нии славутчан определенные 
обязательства, их просто не 
выполняет. В этом положении 
можно выжить исповедуя 
только одну философию: 
"Славутич — наш дім". 

— Очень поддерживаю эту 
идею, — вступил в разговор 
Ю.Неретин.—Славутич—наш 
дом, потому что мы отсюда каж-
дое утро едем на работу и ве-
чером сюда возвращаемся. 

Работники станции, как и все 
славутчане, хотят иметь в горо-
де нормальные условия для 
жизни, отдыха, восстановления 
сил, чтобы отдавать их решению 
производственных задач. 

. Производственную дея-
тельность на нынешнем эта-
пе коллектив ГСП ЧАЭС толь-
ко начинает постигать, — за-
метил директор. — Конечно, 
по опыту других стран извест-
но: это очень затратное дело. 
Но актуальные производ-
ственные задачи не должны 
закрывать от персонала об-
щегородские проблемы. Каж-
дое предприятие, юридичес-
кое лицо, каждый гражданин 
должен стремиться делать 
свой вклад в развитие Славу-
тича. Однако не стоит уподоб-
ляться автору "Утопии" и стро-
ить иллюзии... 

А реалии таковы. Напом-
ним, что пока АЭС вырабаты-
вала товарную продукцию, она 
в течение полутора десятка 
лет обеспечивала содержание 
города. Из доходов от реали-
зации электроэнергии станция 
вкладывала ежегодно в Славу-
тич около 10 млн. дол. На ба-
лансе предприятия находи-
лись все жилье, объекты жиз-
необеспечения, медицины, 
торговли и общественного пи-
тания, спортсооружения, дет-
ские дошкольные учреждения. 
Все это передано сейчас в ком-
мунальную собственность, то 
есть территориальной общине. 

Безусловно, после закры-
тия станции условия измени-
лись. Но все созданное за 
многие годы не должно быть 
утрачено. К сожалению, те-
перь потенциал у предприя-
тия не тот. Как образно заме-
тил директор, трудно сравни-
вать возможности человека в 
цветущие годы с возможнос-
тями пенсионера. "Да, станция 
вышла на пенсию". 

Отвлекаясь от телекадра, 
к сему можно добавить, что в 
прошлом году ЧАЭС вложила 
из собственных средств в 

строительство городских объек-
тов более 20 млн. грн. Она про-
должает вести сооружение жи-
лья в Славутиче для переселе-
ния жителей Лесного, благода-
ря чему существенно уменьши-
лось количество проживающих 
в поселке. Как и ранее, в 2002 
году ГСП обеспечивает эксплу-
атацию объектов Лесного. 

Одним из ключевых событий 
в экономическом развитии горо-
да явилось создание на базе 
вышедшей на пенсию электро-
станции специализированного 
предприятия по снятию атомных 
станций с эксплуатации и преоб-
разованию объекта "Укрытие" в 
зіфлогически безопасную систе-

м у . Взглянем на нынешний 
вклад ГСП "Чернобыльская 
АЭС" в экономику региона. Годо-
вой оборот его средств состоит 
из поступлений от госбюджета и 
международной технической по-
мощи стран-доноров и составля-
ет около полумиллиарда гривен 
в год, что примерно эквивалент-
но стоимости основных фондов 
Славутича. Руководство станции 
решает задачу по обеспечению 
притока этих средств в регион. 

В телепрограмме Ю. Неретин 
озвучил цифры выплаченной с 
начала года станционному пер-
соналу зарплаты. Они превыси-
ли 72 млн. грн. Большая часть 
этих средств поступила в город, 
стала источником доходов ком-
мунальных предприятий и пред-
принимательских структур. За 10 
месяцев ГСП ЧАЭС выплатила 8 
миллионов гривен различных на-
логов и сборов, что составляет 
две трети городских поступле-
ний. Несмотря на большую кре-
диторскую задолженность, стан-
ции удалось выделить из хозяй-
ственной деятельности на те или 
иные цели около 3 млн. гривен. 

— На этом не останавливаем-
ся и пытаемся решать проблемы 
по дальнейшему поддержанию 
города, — говорит директор. — 
Хочу призвать жителей, всех ра-
ботников, субъекты предприни-
мательской деятельности, осо-
бенно тех, которые созданы в 
рамках специальной экономичес-
кой зоны: пожалуйста, не забы-
вайте, что мы живем здесь все 
вместе! И будет самая большая 
беда, если мы отвернемся друг 
от друга в это тяжелое время. 

Постоянный представитель 
Президента Украины А.Антро-
пов в своем выступлении отме-
тил роль станции в создании 
новых рабочих мест. По его мне-
нию, в этом сегодня состоит ее 
главная помощь городу. 

Государственное специали-
зированное предприятие "Чер-
нобыльская АЭС" является ве-
дущим работодателем в Славу-
тиче. Здесь трудятся 4398 чело-
век, промперсонал составляет 

95 процентов. Для повышения 
эффективности производствен-
ной деятельности в 2002 году 
оптимизирована организацион-
ная структура управления, за-
вершается реорганизация 
предприятия. На промплощадке 
создаются завод по переработ-
ке жидких радиоактивных отхо-
дов, комплекс по переработке 
твердых РАО, хранилище отра-
ботавшего ядерного топлива. 
Первые два объекта в перспек-
тиве смогут практически без пе-
ределок в последующем рабо-
тать на атомную энергетику и 
давать доход городу. 

То, что проблема рабочих 
мест для города чрезвычайно 
актуальна, еще раз подтверди-
ла программа "Славутич — наш 
дім". Отвечая на вопросы зрите-
лей, ее участники не раз сходи-
лись на том, что предоставление 
новых высокооплачиваемых ра-
бочих мест является самой на-
дежной социальной поддерж-
кой. А мэр города В.Удовиченко 
напомнил, что в беседах с Пре-
зидентом страны было решено: 
обеспечить славутчан не просто 
защитой, а социальными гаран-
тиями. И самая лучшая гарантия 
для трудоспособного человека 
— рабочее место. 

Для освоения рынка услуг на 
других объектах ядерной отрас-
ли на основе ремонтной службы 
ЧАЭС создано предприятие в 
составе НАЭК "Атомремонтсер-
вис". Созданы коммунальные 
предприятия, куда переведены 
работники жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, детских дош-
кольных учреждений, отдела 
рабочего снабжения, спортив-
ных сооружений. Совместно с 
департаментом энергетики США 
станцией образованы две лабо-
ратории Международного Чер-
нобыльского центра. ГСП ЧАЭС 
развивает с созданными на его 
базе предприятиями и организа-
циями производственные отно-
шения. Так, в текущем году зак-
лючены договоры с "Атомремон-
тсервисом" на сумму 5,8 млн. 
грн., со "Славутич-Чернобыль-
торгом" — на 5,3 млн. грн., с 
"Электросервисом", УЖКХ, Сла-
вутйчской лабораторией... 

Участники телелроекта оста-
навливались на проблемах воп-
лощения Программы создания 
дополнительных рабочих мест 
для работников ЧАЭС, увольня-
емых после закрытия станции, и 
жителей Славутича. Программа, 
принятая в прошлом году Кабми-
ном Украины и рассчитанная на 
8 лет, предусматривает создание 
3877 мест. Стоимость проблемы 
— 53,1 млн. дол., из которых го-
сударство предполагает финан-
сировать только 5,5 процента. 
Остальное предлагается компен-
сировать за счет инвесторов и 

собственных средств пред-
приятия. В этом году госсред-
ства на программу не выделя-
лись. Рабочие места создают-
ся за счет международной 
технической помощи и соб-
ственных средств ГСП ЧАЭС 
в процессе реорганизации. 

Трудна судьба тех, кто вы-
нужден жить с госбюджета. Все 
обостряющимся проблемам 
бюджетного финансирования 
был посвящен отдельный блок 
телепередачи. И в нем минор-
ные мотивы превалировали от 
первого такта почти до самого 
последнего. Видеосюжет по 
этому вопросу напопнили удру-
чающей конкретикой недоста-
ющих и недополученных 
средств главный экономист 
станции Екатерина Коткова, 
главный инженер проекта сня-
тия с эксплуатации Валерий 
Сапий, представитель Прези-
дента Александр Антропов. Но 
затем свою долю оптимизма 
добавил мэр. 

— Городской бюджет на 
65 процентов зависит от Чер-
нобыльской атомной станции. 
— сказал он. — И если там 
нет заработной платы, то от-
сутствует главная составляю-
щая бюджета города. Отме-
чу, что мы начали финансо-
вый год самым худшим обра-
зом среди, например, атом-
ных городов, а заканчиваем 
лучше других. К сожалению, 
госбюджет не выполняет сво-
их обязательств перед меди-
ко-санитарной частью. 

Мэр посетовал на то, что 
маленький Славутич за де-
сять месяцев перечислил в 
различные бюджеты 20 млн. 
грн. (до конца года эта циф-
ра возрастет до 22 млн.), а 
сверху получил назад толь-
ко 5 млн. грн. "Где же спра-
ведливость?! И сегодня кол-
лектив станции имеет боль-
шую задолженность по зар-
плате..." 

—• Мы не нищие — доба-
вил В.Удовиченко, — мы про-
сим то, что нам принадлежит 
по праву. Относительно про-
блем Чернобыльской АЭС 
будем вместе с администра-
цией станции работать над 
тем, чтобы государство вы-
полнило все обязательства... 

Проблемы города и про-
блемы станции — сестры-
близнецы. Их можно решить 
только сообща. И коль такой 
позитивный настрой у мест-
ных властей и жителей опре-
депипся, имеет смысл его уси-
лить и развить в следующих 
передачах совместного теле-
проекта "Славутич — наш дім". 

Быть по сему! 

Ч 

Виктор КАПУСТА | 

DJ'S, ВСЕ НА КОНКУРС! 
Это ж что такое придумали в городском отделе по делам семьи и молодежи? Это ж зачем такое 

поддержали в КП "Кино-концертный комплекс" и студенческом парламенте Славутичского учебного цент-
ра ЧГИЭУ и "КПИ"? Да что ж такое вообще деется, люди добрые, в молодежной жизни нашего города? 

DJee выбирать будут на конкурсной основе! Состоится эта беда 21 декабря в молодежном 
центре "Atmosfer". А предшествовать этому будут несколько предварительных эта- * 
лов. Во-первых, до 13 декабря все претенденты должны запопнить заявку на учас-
тие в конкурсе и подать ее в отдел по делам семьи и молодежи Славутичского^ 
горисполкома, в кабинет 226. После этого начнется второй этап, в ходе которого; 
на основании заявок будут сформированы творческие коллективы — по 2 чело-' 
века в каждом. Тут им и аппаратуру в руки — для ознакомления, и время — для 
репетиций. И уж для полного счастья и спокойствия всех потенциальный ев 
сообщаю: всем участникам конкурса разрешено использование собственных 
носителей. 

Победителей, понятное дело, опредепит жюри. Уж оно-то отследит, не 
выползли ли претенденты за пределы 30-минутного максимума предложен-
ной программы, были ли в программе отражены разнообразные музыкаль-
ные направления и стили. При этом жюри оценит и умение работать с аппа-
ратурой, и "ощущение аудитории", и оригинальность программ, и нестандар-
тность подачи — одним сповом, все, что определяет Энский профессионапизм. 

Зачем все это нужно? Спросила я об этом у заведующей отделом по делам 
семьи и молодежи Татьяны Бойко. Оказывается, для того, чтобы, с одной сторо-
ны, дать молодежи возможность реализовать свои творческие устремления, а с 
другой — отобрать лучших для подготовки кадрового резерва ведущих развлека-
тельных программ и, кроме того, повысить уровень этих самых программ. Кстати, 
еспи у вас возникли какие-то вопросы по конкурсу, ~Вы можете задать их Татьяне 
Александровне сами, позвонив по тепефону 2-01-80-. "s 

Настя ВРЕДНАЯ 
— 

Славутичский городской центр 
занятости сообщает о комплектации 

групп на обучение из числа 
безработных, состоящих на учете 

в центре 
Підвищення кваліфікації 

Назва професі ї 
( спец іальност і ) 

Т е р м і н навчання 
( м і с ) 

Навчальний заклад П о ч а т о к 
Навчання 

В о д і й 
а в т о т р а н с п о р т н и х 
Засоб ів 
кате гор ія " С " 

2 Т О В " Ю п л а н а " , 
м. К и ї в , 
вул. Д е г т я р і в с ь к а , 3 7 

по м і р і 
к о м п л е к т а ц 
і і г р у п и 

Перепідготовка 
Ha базі повної загальної 

середньої освіти 
1 Іаіва професі ї 
(спеціальності) 

Термін 
навчання 

(міс) 

Учбовий заклад Початок 
навчання 

Кухар 6 Укрсоюісервіс . м. Київ. 
BY.T Воровського. 22 

9 .12.2002р. 

Косметик 3 Укрсоюзсервіс, м. Київ, 
ВУЛ. Воровського. 22 

16.12.2002р. 

Манікюрниця 2 Укрсоюісервіс . м. Київ. 
в \л . Воровського. 22 

17 12.2002р. 

Секретар керівника 3 Н В Ц Т М . м . Броварн IX. 12.2002р. 
Токар 5 ПТУ № 9, м.Київ,вул 

Машиністівська. 16 
04.12.2002р. 

Тракторі іст-маш и ні ст 
с ільськогосподарського 
виробництва категорії "А"' 

6 ЦП'ГО № 1, м. Богуслав по мірі компл. 
групи 

Столяр будівельний. 
Паркетник 

4 ГІТУ № IX, м. Київ, 
BV.1, Урицького. 36 

05.12.2002р. 

Електрога:юіварник 6 ПТУ № 9, м. Київ, 
ВУЛ. Машиністівська. 16 

04.12.2002р. 

Водій тролейбуса 6 НКК КП "Кнївпастранс". 
м. Київ, ВУЛ Деггярівська. 37 

02.12.2002р. 

Штукатур, л и ц ю в а ї ь н и к -
плпточник 

4 ПТУ № 18. м. Київ. 
ВУЛ. Урицького. 36 

II 12.2002р. 

На базі повної вищої освіти 
H a j e a професії 
(спеціальності) 

Термін 
нав' їання 

(міс) 

Навчальний заклал 

І н с т і т - г п ідготовки кадрів 
промисловості , м Київ, 
ВУЛ. Лук'янівська. 65/67 

Початок 
навчання 

25.12.2002р. 

АНКЕТА № 
УЧАСТНИКА ДНЯ ДЕТСКОГО ЭФИРА 

А вы СМОТРЕЛИ в прошлом году ДЕНЬ ДЕТСКОГО ЭФИРА: 
да • нет • ??? 

1. Ф.И.О. 
можно не указывать школа № 
возраст квартал 

класс 

2.Стиль музыки, которую я слушаю_ 
3. Из фильмов я люблю: • комедии, • ужасы, • боевики, 

• триллеры. 
4. Самый прикольный фильм, который я посмотрю еще раз 

5. Мультики • смотрю, • не смотрю, хотел(а) бы посмот-
реть мультик 

6. Больше всего понравилось в прошлом году на День детско 
го эфира: • Бпеф, • Раздача спонов, • Не ходите на базар, • 
мультики, • фильмы, • ничего не понравипось, другое 

7. В этом году хотелось бы увидеть 

8. Хотелось бы обсудить в ток-шоу тему типа 

9. Мое поколение — это: 

10. И оно выбирает 

11. Модный человек, он: 

12. Я тот человек, который • верит, • не верит в любовь. 
13. Я • оптимист, • пессимист, • реалист. 
14. Современная молодежь • скромная, • наглая или же 

15. Думаю, что у нас • созданы, • не созданы все условия 
для развития талантливой молодежи. 

16. После закрытия ЧАЭС в Славутиче • многое измени-
лось, • ничего не изменилось, • в лучшую, • в худшую сто-
рону. Что именно 

18. Самые известные люди в Славутиче 
а ) 
б) 
в ) 

г ) 
Д) 
е) 
19. У меня есть знакомые (двойники) которые похожи чем-

то на 

20. Расставь песни по местам 
• Мумий Тропь "Это по любви" • In-Grid "Tu es foutu" 
• Planet Funk "Switch" 
• Red Hot Chilly Pepers "By the way"D Nicklback "Hero" 
• Ария "Потерянный рай" 
• Darren Hayes "Strange relationship"• Brainstorm "Maybe" 
• Depech Mode "Freelove" 
Все это не правипьно !!! Вы забыли про: • 
• • • 
• ~ 

- х -

Анкета № Оставь себе эту бумажечку и внимательно 
смотри программу ТРК "Славутич" 7 декабря 2002г 

С утра до ночи! Может быть, именно ты получишь приз в 
программе "Раздача слонов"!!! 

УДАЧИ! Молодежная редакция ТРК "Славутич" 

Анкету можно вырезать из газеты и принести на студию 
телевидения в любой день до 11 декабря. 
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• ДПІ У М.СЛАВУТИЧІ ІНФОРМУЄ 15 ЛЕТ ДИСНАЮ 
Люди! Как здорово, что мы опять собрались вместе! Нам 

—15 лет, и это здорово! Ни с чем не сравнимое наслаждение 
видеть столько старых друзей, сразу и насквозь проникнуть-
ся неповторимой роскошью общения друг с другом. Вы при-
ехали, прилетели, примчались из разных уголков России, 
Украины и Литвы, чтобы в эти первые морозные декабрьс-

кие дни ощутить земляничность июльской Поляны под при-
ветливым теплым литовским дождем и вдохнуть августовс-
кую пыльность лесных десногорских тропинок. Здравствуй, 
тусовка! 6 — 7 декабря вас радушно встречает Славутич. Ли-
куй, диснайское племя! Веселись и радуйся жизни! Нас объе-
диняет 15 лет любви и надежды!.. 

15 лет борьбы 
за счастье! 

Для коренного диснайца 
это означает: 

Александр Болгаров: 
"Теперь для меня это 

уже сродни понятию "ста-
рый добрый рок-н-ролл". 
Такое же неприятие свое-
образной попсы в челове-
ческих взаимоотношениях и 
стремление сыграть пару 
новых пассажей. Самое 
главное — я в это верю 
нам удалось сделать мир 
немного добрее. На "Дис-
нае" гораздо чаще видишь 
людей с выражением счас-
тья на лице, нежели в пив-
ной или в библиотеке. 

С другой стороны, мог-
ли бы и марки собирать..." 

Игорь Чичкань: 
"Пятнадцать лет... Это — 

не просто время. Это — ве-
ликий круг закономернос-
тей, который последова-
тельно включил в себя: 

а) крушение великой Си-
стемы; 

б) создание не менее ве-
ликой системы диснайской 
игры; 

в) обретение великой 
дружбы на великой Поляне; 

г) неоднократное окуна-
ние в великое Озеро; 

ц) написание великих пе-
сен; 

е) преодоление великих 
границ и таможен; 

ё) просто "йо"; 
ж) рождение лучших шу-

ток века; 
з) за скольких детей от-

веісі венны диснайцы'!.. 
и) и жен?.. 
к) к слову сказать, и му-

жей?.. 
л) любовь не покидала 

нас 15 лет; 
м) муками рожден ребе-

нок — фестиваль "Диснай"; 
н) нас всех тут было боль-

ше трех тысяч; 
о) все продолжается! О! 
круги все нарастают, а 

| букв в алфавите еще 17..." 

Виталий Медведь: 
"Диснай" — это образ 

жизни, захватывающий на 
долгие-долгие годы и при-
зывающий хотя бы на 10 
дней в году отказаться от 
норм, навязанных обще-
ством, и стереотипов, навя-
занных самим собой. 

Это болезнь, от которой 
не хочется искать лекарство, 
и только жалеешь, что у нее 
такой долгий инкубацион-
ный период и такой корот-
кий криз. 

Это школа, в которой ты 
каждый момент сдаешь эк-
замен: "правильно ли ты от-
носишься к этой жизни?" — 
и принимаешь его у других. 

"Диснай" — это жизнь!" 

Андрей Киселев: 
"Это неделя далекого 

1991 года, проведенная в 
литовском лесу и изменив-
шая всю мою распланиро-
ванную жизнь. Это совер-
шенно другой мир, основан-
ный на иных ценностях, это 
настоящая любовь и насто-
ящая дружба. Поэтому 
"Диснай" — это сильный 
эмоциональный стресс... 

Это до предела насы-
щенные сутки девяти моих 
фестивалей, двадцати сты-
ковок и совещаний, в суете 
поездок и мелькании лиц 
обогащающие новыми зна-
комствами и потерями, да-
рящие радость влюбленно-
стей и печаль разочарова-
ний. Поэтому "Диснай" — 
это новый опыт и ускорен-
ный ритм жизни. 

Это полученные уроки об-
щения людей и организации 
мероприятий, помогающие в 
любой работе. Это мои пер-
вые шаги на поприще депутат-
ской и профсоюзной деятель-
ности, первые победы и пора-
жения. Поэтому "Диснай" — 
это один из этапов в жизни лю-
бого активного человека. 

Это аплодирующие стоя 
жители Кузнецовска, Энерго-
дара, Удомли, Славутича, Дес-
ногорска, Соснового Бора, Не-

?тешина, Красноперекопска, 
Нововоронежа. И я тоже на 
сцене, и восторженные гла-
за, и восторг зрителей — тоже 
для меня. А вот я на Поляне, и 
третьи сутки без сна, и энер-
гии еще хоть отбавляй. Эти 
ощущения трудно передать 
словами... И поэтому "Диснай" 
— это наркотик. 

Это способ восприятия 
жизни под определенным уг-
лом, некая философия под на-
званием "будь собой и не бой-
ся совершать поступки". По-
этому "Диснай" — это миро-
воззрение, позволяющее не 
бояться поворотов в колее 
привычной жизни. 

И, наконец, "Диснай"-это 
самые лучшие в мире люди. 
Это мои друзья. Это мои под-
руги. И это вы — те, кто читает 
сейчас эти строки. Поэтому 
"Диснай" — это моя большая 
семья..." 

Ильгиз Исхаков: 
Господи, как же все надо-

ело! В очередной раз пытаюсь 
понять, зачем все это нам 
надо? Тратить собственные 
деньги, время, нервы, видеть 
иронические выражения лиц 
людей, считающих нас сумас-
шедшими... 

Осознавать, что друзья по-
тихоньку стареют, а новое по-
коление совсем другое... Если 
бы все вернуть назад, начал бы 
я эту 15-летнюю борьбу за сча-
стье? 

Легче всего сказать — ко-
нечно же, да. Но вспоминая... 

Философия движения, 
ощущения, скрытые пережи-
вания, расплесканные эмо-
ции, возникающие откуда-то 
изнутри злоба и тихая щемя-
щая радость... Может, это и 
есть настоящая жизнь? 

Я никогда не пробовал 
жить по-другому. Я и сегодня 
шучу, что в свободное от 
"Дисная" время я занимаюсь 
бизнесом и политикой. А в 
каждой шутке... 

Я думаю, что никто никог-
да не поймет, что же такое • 
фестиваль "Диснай". 

Для каждого из нас это на-
столько индивидуально, быть 
может, даже интимно, что 
чаще всего мы скрываем свои 
настоящие мысли за умными, 
правильными, "книжными" 
фразами. Мы никому давно 
ничего не доказываем, мы на-
учились жить, чтобы нас вос-
принимали такими, какими мы 
стали, наверное, благодаря 
этому величайшему явлению. 
И хотя я каждый раз говорю 
себе: "Господи, как же все это 
надоело!" — по-другому, как 
бы я не убеждал сам себя, я 
уже не смогу. 

Искренность и честность, 
любовь и слава, слезы и ра-
дость..." 

Может, на этом и закон-
чим... 

Поэтический уголок 

Господь опрокинул 
чернильницу ночи 
и звездную пыль 
раскрошил по углам. 
И лунную кляксу 
всадил между -прочим — 
такой для Дисная ' о 

он выстроил храм. 

Шершавое, черное, 
мягкое небо 
стремится скорее 
Поляну обнять. 
И брызги костров 
разлетаются слепо, 
чтоб грустное таинство 
смерти принять. 

Цветущею вишней 
наполнило тучи. 
По озеру бродит 
уставший туман. 
И тоненький,тоненький 
солнечный лучик 
разрушил Диснаем 
построенный храм. 

А в густости ночи 
застыла августость — 
диснайская, 
нам не известная быль. 
В лесистую колкость 
и мягкую кустость 
все сыплется, сыплется 
звездная пыль. 

В.Медведь (диснаевец 
с 8-летним стажем) 

Врачи бессильны. 
Где я только не был! 
И что теперь с собою де-

лать, 
я не знаю, 
В моем глазу застрял 
кусочек неба. 
Всего лишь неба. 
Неба над Диснаем. 

В моих губах 
застопорился воздух, 
И свежего мне 
явно не хватает. 
Нет. Я не болен. 
Все здесь очень просто: 
Мне нужен воздух 
с неба над Диснаем. 

И почему-то стал 
я плохо слышать. 
Успел устать, 
энциклопедии листая. 
Но, видно, мне 
на уши давит крыша, 
Нужна свобода 
неба над Диснаем. 

И чтоб избавиться 
от липовых болезней, 
Не нужен доктор. 
Истина простая. 
Мы знаем все, 
что нам всего полезней: 
Друзья, давайте 
снова встретимся 
в Диснае! 

В. Медведь 

Школа 
выживания: советы 
старого диснайца 

Когда собираешься на 
"Диснай", не бери все, что 
есть дома. Достаточно взять 
половину. 

Не ищи на "Диснае" при-
ключений — они сами тебя 
найдут. 

Не откликайся на каждое 
встречное предложение — 
предложений много, а ты у 
мамы один. 

Собираясь на "Диснай", по-
мни: чем больше будет твоя 
миска, тем больше будешь 
есть. Чем больше ешь, тем 
больше спишь. Чем больше 
спишь, тем лучше выглядишь. 
А выглядеть хорошо на "Дис-
нае" должен каждый. 

Если в 5 утра женщина 
легко несет себя по Поляне 
— значит, донесет и тебя. 

При подозрительном 
шуме на Поляне — сидеть в 
палатке и никуда не выхо-
дить. В конце концов, всегда 
найдется, кому пойти за дро-
вами. 

Если твой компас показы-
вает время — это часы. А если 
он еще и звонит — это бу-
дильник. 

Высказывания 
великих о Диснае 

Три вещи есть в мире, не 
понятные для меня, и чет-
вёртую я не постигаю: путь 
орла в небе, змеи на скале, 
корабля среди моря и лю-
дей, едущих на Диснай. 

Царь Соломон 

... У вас есть цель в жиз-
ни — Диснай. Если бы ее 
не было, то вы были бы 
вроде меня и тратили бы 
целое утро, придумывая, 
какие купить обои. 

Ч.П.Сноу 

Вы страдаете одной из 
самых страшных болезней 
— Диснаем. 

Т.Драйзер 

Не тот любит Диснай, 
кто несет долг чести и вер-
ности, но тот, кто живет и 
дышит именно потому, что 
любит Диснай и радуется, 
и иначе не может. 

Индийская мудрость 

В каждом из нас две по-
ловинки: одна рвется на 
Диснай, другая бережет 
прежнее и рада вернуться 
к нему. Вы знаете это и зна-
ете, что никогда возвраще-
ние не достигает цели. 

И.А.Ефремов 

В этом мире зла, глу-
пости, непрочности и не-
надежности всего есть 
одно, ради чего стоит 
жить, — Диснай... И вне его 
нет ничего. 

Г.Сенкевич 

Путешествовать на Дис-
най приятно одному или же 
в обществе женщин легких, 
беззаботных, живущих ми-
нутой, а не таких, которые 
всю дорогу думают и гово-
рят только о детях, взды-
хают, пугаются и дрожат 
над каждой копейкой. 

А.П.Чехов 

Я чувствую красоту 
твою, Диснай, как красоту 
любимой женщины, когда 
она погасит светильник. 

Р.Тагор 

Вице-президенту 
Межународной 

ассоциации молодых 
атомщиков, 

руководителю 
команды "Диснай" 

Чернобыльской АЭС 
г-ну Исхакову И.Э. 

Уважаемый Ильгиз Эн- 5 

гелевич! 
От имени фракции Со-

юза правых сил поздравляю j 
команду "Диснай" Черно- j 
быльской АЭС и города 
Славутича с 15-летним 
юбилеем. Благодарю за j 
вклад в развитие молодеж-
ного движения атомной 1 
энергетики России, Украи-
ны и Литвы, за высокий про-
фессионализм, постоянный 
творческий поиск и актив-
ную жизненную позицию. 

Государственная дума 
Федерального собрания 
Российской Федерации 
высоко ценит Ваш вклад в 
создание Российской орга-
низации молодых атом-
щиков, молодежной орга-
низации "Росэнергоатома", 
проведение Международ-
ных фестивалей "Диснай" 
в городе Десногорске. 

Желаю Вам успехов, оп-
тимизма и новых творчес-
ких свершений. 

Все у нас получится! 

Руководитель фракции 
Б.Е. Немцов 

ТОРГІВЛЯ ПІДАКЦИЗНИМИ ТОВАРАМИ 
Підакцизні товари є одними із специфічних товарів, діяльність 

з виробництва та продажу яких регламентується спеціальними 
законодавчими та нормативними документами. Якщо приватний 
підприємець вирішив здійснювати діяльність з товарами, які 
відносяться до підакцизних, він повинен знати не тільки особли 
вості виробництва та правила торгівлі цими товарами, але й особ-
ливості, пов'язані з оподаткуванням. Сьогодні є декілька способів 
оподаткування доходів фізичних осіб — суб'єктів підприємниць 
кої діяльності, кожний з яких регулюється законодавчими акта 
ми і має свої вимоги, обмеження та переваги, тому кожен підприє-
мець за своїм бажанням може обрати такий спосіб, що відпові-
дає умовам та особливостям здійснення його підприємницької 
діяльності. Водночас законодавством встановлено деякі обме 
ження для приватних підприємців під час вибору системи опо-
даткування.доходів. 

Відповідно до переліку підакцизних товарів, до яких застосову-
ються ставки акцизного збору можна визначити такі групи підакциз-
них товарів: тютюнові вироби; спирт етиловий та алкогольні напої, 
пиво; транспортні засоби; нафтопродукти, ювелірні вироби. 

Згідно зі статтею 7 Указу Президента України від 28.06.1999 
року №746/99 "Про внесення змін до Указу Президента від 
03.07.1998 р. №727 "Про спрощену систему оподаткування, об 
ліку та звітності суб'єктів малого підприємництва", дія цього Указу 
не поширюється на фізичних осіб, які здійснюють торгівлю ліке-
ро-горілчаними та тютюновими виробами, паливно-мастильни 
ми матеріалами. 

Таким чином, законодавчо встановлено обмеження щодо 
застосування спрощеної системи оподаткування для приватно 
го підприємця у разі торгівлі лікеро-горілчаними та тютюновими 
виробами, паливно-мастильними матеріалами. 

У разі якщо спрощена система оподаткування не влаштовує 
підприємця, він може обрати для себе загальну систему оподатку-
вання, яка не має обмежень щодо торгівлі підакцизними товарами. 

Детальніша інформація — на сторінках журналу "Вісник по-
даткової служби України", в №42, який щойно вийшов з друку. У 
статті визначено, якими підакцизними товарами при застосуванні 
спрощеної системи оподаткування дозволено здійснювати торг-
івлю, а якими — заборонено. Передплатники цього видання на 
2003 рік будуть мати можливість отримувати відповіді на акту-
апьні питання з підприємницької діяльності, також це дасть змо-
гу мати у повному обсязі нормативну базу з питань оподаткуван-
ня. Передплатні індекси: 22599 (укр), 22600 (рос.). 

ПОРЯДОК ПРИСВОЕНИЯ 
ИДЕНТИФИКАЦИОННЫХ НОМЕРОВ 

Присвоение идентификационных номеров осуществля-
ется Государственной налоговой администрацией Украины на 
основании предоставленных данных по форме №1ДР. 

Присвоенный физическому лицу идентификационный номер 
направляется по каналам электронной почты в орган государствен-
ной напоговой спужбы по местожительству физического лица. 

О регистрации физического лица в Государственном реест-
ре физических лиц— плательщиков налогов и других государ-
ственных ппатежей выдается Карточка физического лица -
плательщика налогов. 

Для получения Карточки необходимо предъявить паспорт. 
В исключительных случаях (болезнь, отпуск, командировка и 

др.) по желанию гражданина возможна выдача Карточки другому 
лицу при наличии личного паспорта этого лица или паспорта граж-
данина, в пользу которого осуществляется выдача Карточки, или 
ксерокопии (с четким изображением) этого паспорта и нотари 
ально удостоверенного поручения на получение Карточки. 

Карточки несовершеннолетним гражданам независимо от их 
возраста выдаются одному из родителей при наличии свиде 
тельства о рождении ребенка и личного паспорта гражданина 
Украины одного из родителей с определенным местожитель-
ством и отметкой о регистрации ребенка. 

Карточка выдается на украинском языке. 
Напоминаем, что использование идентификационных номе-

ров обязательно для граждан постоянно проживающих в Украи-
не, имеющих объекты налогообложения и обязанных уплачи-
вать налоги и другие обязательные платежи, открывающих сче-
та в учреждении банков, данные о которых используются в дру-
гих информационных системах в Украине, и др. 

Большинству населения нашего города предоставлены 
идентификационные номера. Если до настоящего времени у 
вас нет идентификационного номера, для его получения необ-
ходимо на основании паспортных данных заполнить по фор-
ме №1ДР учетную карточку, бланк которой можно получить в 
налоговой инспекции в г. Славутиче по адресу: пр. Др. наро-
дов, 17а, кабинет ДРФО, 1 этаж, лестничная площадка совме-
стно с аптекой, режим работы: понедельник, 10.00 — 12.30, 
среда, с 15.30 — 18.30. 

Приєднались до міжнародного 
руху інвалідів 

Національна асамблея інвалідів України — це громадське 
соціально-політичне об'єднання. 

НАІУ була створена на установчій конференції 22 вересня 2001 
року рішенням 15-ти всеукраїнських та 10-ти регіональних, облас-
них громадських організацій інвалідів. Київська обласна організа-
ція Всеукраїнської громадської організації "Союз організацій 
інвалідів України" стала копективним членом НАІУ. Основною 
метою діяльності асамблеї є об'єднання громадських організацій 
інвалідів, узгодження дій та консолідація їх зусиль, спрямованих 
на попіпшення становища інвалідів в Україні, сприяння захисту 
конституційних прав інвалідів, підвищення їх ролі і соціального 
статусів суспільстві та захист спільних інтересів своїх членів. 

Одне з головних завдань асамблеї — представництво і за-
хист конституційних прав та законних інтересів інвалідів та їх 
організацій в Адміністрації Президента України, у Верховній Раді, 
Кабінеті Міністрів, інших органах державної виконавчої влади та 
місцевого самоврядування, громадських об'єднаннях. 

Нещодавно в Японії проходив Всесвітній форум інвалідів, на 
якому голова асамблеї, народний депутат України Валерій Суш-
кевич, представляв об'єднання. На форумі відбулося прийняття 
НАІУ до міжнародного руху інвалідів. • 

О. СТАНКЕВИЧ, 
член ради Київської обласної організації інвалідів СОІУ 
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ЧЕТВЕРГ. Израильтянам опять досталось от арабов, но уже 
почему-то на африканской земле. Из-за того ли, что на родных 
землях уже ломать нечего, или из-за того, что на отеле табличка 
висела "Мест нету", но только взорвали этот, принадлежавший 
израильтянину, отель в кенийском городе Момбаса какие-то кру 
тые ребята. Вместе с собой взорвали и со всеми находящимися 
в нем туристами. 13 человек погибли. И втотже день, в аэропор-
ту того же города Момбаса кто-то пальнул из переносной ракет-
ной установки по взлетавшему, опять-таки израильскому, авиа-
лайнеру двумя ракетами. Ракеты умнее оказались и в самолет, 
набитый пассажирами, попадать не стали. Премьер-министр 
Израиля Ариэль Шарон, которому испортили праздник переизб 
рания его на второй срок руководителем партии "Ликуд", не на 
шутку обозлился и приказал не менее крутым парням из развед-
ки "Моссад" разобраться. Зная "Моссад" по его прошлым раз-
боркам, уж не приходится удивляться, почему террористы, взор-
вавшие отель, предпочли помереть под его обломками. 

Правительство Москвы пожинает плоды федеральной ан-
титеррористической деятельности. После, как известно, успеш-
ного освобождения заложником из театрального центра на Дуб-
ровке, московская мэрия получила уже пятый иск от родствен-
ников бывших зрителей, спецназом от жизни освобожденных, 
с требованием отстегнуть им по миллиону долларов. Вроде тот 
захват Юрий Лужков организовывал. Он честно признался, что 
таких денег в бюджете столицы нет и не скоро будут. Лично у 
него есть, но личные он платить не намерен. Хорошо хоть род-
ственники погибших террористов пока молчат. 

Несколько миллионов индеек в США трагически распрощались 
с жизнью — американцы гуляли свой наилюбимейший праздник 
День Благодарения. Индейки тоже желали бы знать, кого им за 
это "благодарить", ибо праздник в том и заключается — в поеда-
нии сих безобидных, в отличие от коренных индейцев, птичек. 

Е П П Ш П Я Гори оно всё синим пламенем!" — сказали британские 
пожарные своему правительству — и продолжили забастовку, не 
добившись повышения зарплаты на безрезультатно закончивших-
ся с ним переговорах. Не так уж и много просили повысить: сначала 
на 40%, а потом хотя бы на 16%. Но премьер Тони Блэр был тверд, 
как фунт стерлингов. Наверное, не знает еще, почем фунт лиха — 
не таскал сундуки из пылающего Букингемского дворца. 

Некий рядовой российский солдатик на российско-грузинской 
границе расстрелял из автомата своих боевых товарищей, уло-
жив на месте чуть ли не всю пограничную заставу: восемь человек 
убил, еще больше поранил. Следствие заявило, что озверевший 
погранец перед этим наелся галлюциногенных грибов — для пу-
щего якобы кайфа. Да он, скорее всего, просто голодный был. 

За кайфом надо было плыть в Японию — на одном из пляжей 
ее префектуры Тоттори гости и хозяева острова нашли несколько 
пластиковых мешков с наркотой. Так сказать, дары моря, стоимо-
стью под сотню миллионов "зеленных". Увы, в магазин "Океан" 
подарок от Нептуна не отправили — все прихватила полиция. 

Н И З г М Г Л По улицам Парижа не слона водили, а возили по-
тревоженный прах всем известного писателя Александра Дюма-
отца, вытащенный из его родовой усыпальницы с целью переза-
хоронения в парижском покойничьем обще... так сказать... жи-
тии — Пантеоне. У входа в, дай Бог, последнее пристанище отца 
мушкетеров встречал сам президент Франции Жак Ширак с ре-
чью: дескать, справедпивость восторжествовала и отныне писа-
телю будет не скучно в, снова так сказать, теплой компании с 
Виктором Гюго и Эмилем Золя. Самого Александра Дюма, есте-
ственно, не спрашивали, желает ли он подобной перемены мест. 
А он, между прочим, и не желал. Он желал тихо-смирно лежать 
на кладбище родного города, где ему никто голову умными полу-
ночными разговорами не морочил. 

|гМ«Ш=М35НЭ1 Не известно, был ли белорусский посол в Японии 
Кравченко на том пляже, где мешки косяками, то бишь с "косяками" 
плавали, но только он вдруг из родного посольства исчез. Исчез, 
как заявило МИД Беларуси, на территории посольства американс-
кого, прихватив белорусско-посольскую казну и печать. Ну спутал 
человек помещения, с кем после визитов на пляж не бывает. 

Парламент Ирана снизошел к тяжелой женской доле и принял 
закон, которым тамошним молодкам отныне позволяется само-
стоятельно, как тока вожжа под паранджу попадет, подавать на 
развод. Доселе ж это деяние им разрешалось лишь в случаях, 
ежели постылый был либо наркоманом, либо душевнонемощным, 
либо немощным в сексуальном плане, либо и то, и другое, и тре-
тье, вместе взятое. А вот теперь — будь царь, будь хоть сам Гос-
подь УЙДУ к другому я! Наркоману, психу и импотенту. 

І іМ І І з ' І з іП ЇГ і кя Иракская оппозиция продолжает подгаживать 
мировому антитеррористическому сообществу. Не успел бри-
танский министр иностранных дел Джек Стро выступить с док-
ладом, в котором принципиально, решительно и со слезой в 
голосе обвинил режим Саддама Хусейна в массовом примене-
нии пыток, как один такой оппозиционер выступил в британс-
кой прессе и заявил, что таки да, пытки были, по себе знает. И 
спецпаяльником его палили, и в спецкандалы заковывали. Беда 
лишь в том, что и на паяльнике, и на кандалах стояла лейба 
"Маде ин Великая Британия". Как это, мол, сэр, понимать? 
"Объясним, — пообещал вмиг проглотивший слезу докладчик. 
— У нас таких паяльников тоже есть". 

Вот те раз: проспавшись на чужих дипломатических перинах, 
белорусский посол Кравченко поведал миру, что никуда от род-
ных беловежских зубров он удирать не собирался, а совсем на-
оборот: собирался сдать посольскую казну и печать преемнику, 
вернуться в родной партизанский край и выставить свою канди-
датуру на предстоящих когда-нибудь президентских выборах. 
Сначала ему доведется "бацьке" зубровки ящик выставить, если 
хочет после всех своих походов хоть куда-нибудь вернуться. 
[ЗЕНППЯИнспектора ООН, разыскивающие физическое воп-
лощение фантазий Джорджа Буша в Ираке, наконец-то без спро-
са добрались до интимных мест иракского диктатора: без при-
глашения завалили в его дворец "Аль-суджут" (по-нашему "Мо-
литвенные поклоны"). Зашли — так и есть, оружие! Сплошные 
зенитки неизвестного типа в небо смотрят. Начали стволы на 
предмет пороховой гари обнюхивать — чего-то не то. Оказа-
лось, блин, это диктатор и его двор этими самыми молитвен-
ными поклонами занимались. Такой конфуз, знаете ли... 

Голландскую, хоть и бывшую королевскую семью, но разде-
ли конкретно. С выставки некие проходимцы уперли королевс-
кую корону стоимостью в миллион евро. Дело даже не в сто-
имости_Дело в том, что теперь королю одеть прикажете? 

Все, отныне в Европе невозможно будет узнать, ка-
ким табачком лучше свою жизнь травить: ЕС запретия^кламу 
табачных изделий. Придется европейцам все подряд пробо-
вать, пока на любимый сорт не нападут. 

Тарас КРИВОПУЗЕНКО 1 

МЕНІ ТРИНАДЦЯТИМ МИНАЛО.. 
Швидко плине час. І сьо-

годні СЗОШ № 3 Славутича — 
це підліток, у якого є свої певні 
здобуття, перемоги, прита-
манні лише йому традиції. 
Одна з них — урочисте свят-
кування дня народження зак-
ладу. До цього дня готуються 
всі: директор, учителі, праців-
ники школи, учні та батьки. 
Адже попереду — багато ціка-
вих заходів, зустрічі з друзями, 
гостями, які неодмінно прий-
дуть на свято. 

А як все розпочиналось?.. 
Щойно повідкривались 

шкільні двері для нового на-
вчального року по всій країні, 
загорілись кетяги калини та го-
робини, пожовтіли перші лис-
точки на деревах, як було 
прийнято рішення ЦК КПРС і 
Ради Міністрів СРСР № 1179 
від 2 жовтня 1986 року та 
рішення Ради Міністрів УРСР 
№ 614-р від 29 жовтня 1986 
року про будівництво навчаль-
ного закладу (школи) у м. Сла-
вутичі. 

1986 рік надовго запам'я-
тався всім трагедією, що ста-
лася на Чорнобильській 
атомній станції. А щоб подола-
ти лихо, допомагали всі рес-
публіки колишнього Радянсь-
кого Союзу. Саме тому рішен-
ня, що приймались владою, 
виконувались негайно. Гене-
ральний підрядчик, трест "Сла-
вутичатоменергобуд", та суб-
підрядні організації, ГЕМ, 
ЮТЕМ, ЮМЕМВ та МК-92, роз-
почали будівництво. Будівель-
но-монтажні роботи були роз-
початі в березні 1988 року, а 
закінчені у серпні 1990-го. 29 
жовтня того ж року державною 
комісією був підписаний акт 
про прийняття в експлуатацію 
споруди. Але перші учні шко-
ли № 3 вже навчались. 

І от позаду — 13 років на-
пруженої праці. Сьогодні 
СЗОШ № 3 — це 85 педагогів, 
41 технічний працівник школи, 
14 працівників ВРП на чолі із 
завідуючою шкільною їдаль-
нею Блум Оленою Григорів-
ною, які забезпечують на-
вчально-виховний процес, дот-
римання санітарно-гігієнічних 
вимог, забезпечують гаряче 
харчування для 1354 учнів 
школи. І за все це учні вдячні 
дорослим. Саме тому силами 
вихованців закладу був підго-
товлений святковий концерт, 
який з нетерпінням чекали як 
дорослі, так і діти. Розпочався 
він урочистим салютом на 
честь іменинниці, після чого лу-
нали вітання всім-всім, хто 
зібрався того дня в урочистій 
залі школи. Подарували свій 
виступ вихованці школи баль-
ного танцю "Славутич-стар" 
учні 5-А класу Степанчук Юлія 
і Снісар Даніїл; учениця 5-Б 
класу Лідочка Селезньова; 
гімнастичним таночком вітали 

СЗОШ № 3 Славутича 
Яна Науменко (5-А клас) 
та Надя Пастушина (5-В 
клас); улюбленою піснею 
привітали своїх вчителів 
автор і виконавець, ви-
пускниця школи Олеся 
Бриль; учениця 10-В кла-
су Івашко Олена, учениця 
7-А класу Молочко Юлія; 
захоплюючими таночка-
ми — учениці 6-А класу 
Черпак Марина і Дмит-
ренко Аня, учениця 6-А 
класу Власюк Маргарита 
та гість школи Дяченко 
Богдан; продемонструва-
ли сценічні вміння ак-
торська група 5-Б класу— 
Лукіна Ксенія і Лукін Ваня, 
Хижкова Олена і Денисов 
Артем. Приємними були 
вітання лауреатів і переможців 
міжнародних конкурсів бального 
танцю Совєтченко Світлани та 
Побережного Артема. 

Звісна річ, день народження 
важко уявити без великого іме-
нинного тістечка, яким частува-
ли всіх причетних до створення 
свята. А робила це Ніна Анатолі-
ївна Срьоміна — заступник ди-
ректора з навчально-виховної 
роботи, людина творча, талано-
вита, багата ідеями, яка разом 
із своїми помічниками Жук Н.П. 
— педагогом-організатором, 
членами Молодіжної ради шко-
ли Рудавською Яною, ученицею 
11-Д класу, Антроповою Тетя-
ною, ученицею 11 -Б класу, Діка-
новим Іваном, учнем 11-В класу, 
Париквашем Павлом, учнем 
10-Б класу, Самойленком Олек-
сандром, учнем 10-Д класу, Ав-
раменко Тетяною, ученицею 
11-Д, класу та іншими вміє пла-
ни зробити реальністю. І свято в 
школі відбулося! А ще Ніна Ана-
толіївна з метою застереження 
іменинників від всіляких нега-
раздів, які можуть їх очікувати в 
рікдюжини нечистої сили, покро-
пила присутніх святою водою. 
Найбільше перепало, звісно, уч-
ням. їх чекають попереду конт-
рольні роботи, державна атеста-
ція, випробування. Свята вода 
для учнів — оберіг і запорука 
успіху. Діти залишились задово-
леними. Уже через деякий час, 
завершуючи концерт, вони співа-
ли гімн школи: 

Третя школа в нас найкраща! 
Найкраща! 
їй не зрадимо нізащо! 
Нізащо! 
і вчимося залюбки! 
Хто? 
І дівчатка, й хлопчаки! 
Відлунав концерт, а день на-

родження продовжується. Попе-
реду спортивні змагання серед 
учнів 5-х класів. Азарт, захоплен-
ня учасників і болільників, пере-
моги і поразки — це все 
об'єднується у спорті, цим необ-
хідно вміло керувати, тому очо-
лив захід сам директор школи 
Бивалькевич Василь Віталій-
ович. На нараді вчителів 

13 років 

фізкультури було визначено 
найоптимальніші конкурси, які 
проводитимуть вчителі фізично-
го виховання Трейтяк М.М. і 
Кравченко О.А. (зовсім недавно 
переступив поріг школи, а як 
вміло повів за собою п'ятиклас-
ників!). 

Найспритнішими та найсиль-
нішими було визначено членами 
незалежного журі (Молодіжна 
рада школи) команду 5-А класу 
(капітан Снісар Даніїл). їм вруче-
но "вінок переможців" із шоко-
ладних цукерок. Наполегливо 
наступали на п'яти суперникам 
команди 5-Б та.5-В класів, тому 
їм було вручено "вінки учасників" 
із карамелі та бубликів. 

А ввечері старшокласників 
чекав дійсно сюрприз, про який 
писали дівчатка 10-Д класу. Це 
було справжнє шоу, яке вперше 
проводилось у школі, та й у місті 
також — "Кохання наосліп". 
Гості-старшокласники прийшли з 
усіх шкіл заздалегідь, адже 
кількість місць обмежена. Учас-
ники гри хвилювались. Адже в 
першій частині брали участь 4 
юнаків: Володимир Сич, він же 
боксер; Ігор Уланов, він же пла-
вець; Руслан Каліханов — фанат 
та Іван Диканов, який чомусь на-
звався неробою, а Тетяна Авра-
менко, учениця 11-Д класу, ви-
бере лише одного... 

Учасниці хвилювались не 
менше: Валерія Деркач (Загад-
ка), Олена Потеряйко (Зая), Юля 
Коляда (Юся), Юля Хвисюкович 
(Sexy love), а Чингіз Шамєєв, 
учень 11-Б класу, надасть пере-
вагу знову ж таки одній-єдиній... 

Та все закінчилось гаразд. 
Пари старшокласників, які сходи-
лись на Мосту кохання, отрима-
ли головний приз — романтичну 
подорож на перегляд художньо-
го фільму, люб'язно надану на-
шими давніми друзями — спон-
сорами КП "ККК" (директор 
Ісхаков I.E., директор-розпо-
рядник Баришевська Н.І.). А 
для інших учасників і глядачів 
виступала молодіжна естрадна 
група "Fish", солісткою якої є 
наша випускниця Олеся Бриль. 

Підводячи підсумки, розуміє-

мо: запорука чіткого гцведен-
ня заходів — допомоінаших 
спонсорів, яким ми виовлює-
мо слова вдячностіілаго-
дійниками виступили мину-
лому вчителі нашої шли, а 
нині приватні підпрсмці 
Радченко Микола Івазвич 
та Радченко Олена Мюлаї-
вна; музичне обладнаня та 
реквізити для шоу-прспами 
"Кохання наосліп" надао КП 
"ККК". 

Як учні готувались дссвя-
та, вони розповіли у спешль-
них випусках стінгазет. Уасть 
у конкурсі стінгазет взял ко-
лективи 5, 6, 7, 8, 9-х кгасів. 
Переможцями визнано тюрчі 
групи 6-Г класу (класний іері-
вник Кулачок Н.В.), 7-В юасу 
(класний керівник Дерека НІ). 

Відшуміло свято, відлунали 
звуки фанфар, і учні знову по-
вернулись у школу, аби стати 
учасниками III Міжнародного 
конкурсу знавців української 
мови, який проходив 23 листо-
пада на базі школи. Одне з 
призових місць посіла учениця 
3-Б класу Мастиленко Яна, яка 
у творчій роботі розповідала" 
"Я ходжу до середньої школи 
№ 3, якій учора було 13 років. 
Хоча я тільки у 3 класі, але мені 
вона вже знайома, як свій дім. 
Вона така маленька, але вод-
ночас і велика. У цій школі гарні 
вчителі і розумний директор. 
Учні у школі гарні, розумні і пра-
целюбні. Наш клас вчить Гали-
на Володимирівна Мєх. Цей 
вчитель працював тут багато 
років і вміє вчити дітей. 

Взагалі мені подобаються 
всі школи, але ця — найкраща. 
Бо це моя рідна школа, а вчи-
телька як матуся". 

Разом із Яночкою Масти-
ленко педагогічний колектив 
вітає переможців: Габунію 
Гванджи, учня 5-В класу (вчи-
телі Кисіль Г.В., Кибенок 
Н.В.), Лукашевич Лізу, учени-
цю 7-А класу (вчитель Самой-
ленко Н.Ф.), Черпака Вадима, 
учня класу (вчитель Самой-
ленко Н.Ф.). 

(Далі буде) 
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Дитинство — найважливі-
ший період людського життя, 
не підготовка до майбутньо-
го життя, а дійсне, яскраве, 

самобутнє, неповторне 
життя. 

В. О. Сухомлинський 
Дошкільний навчальний 

заклад №1 "Калинка" вже рік 
працює за педагогічною спад-
щиною великого українського 
педагога Василя Олександро-
вича Сухомлинського. 

Досвідчений колектив ДНЗ 
№1 "Калинка" переконаний, що 
спадщина В. О. Сухомлинсько-
го слугуватиме освіті сьогодні 
та завтра. Ідеі та принципи 
"першої "академіі" пізнання" 
світу через призму спадщини В. 
О. Сухомлинського допомага-
ють вирішенню проблеми вихо-
вання гармонійно розвиненої 
особистості. Педагогічна оріє-

Г 'НИНІШНІЇWill 

нтація колективу спрямована на 
дитину'як унікальну, неповторну 
особистість, на забезпечення по-
чуття емоційного благополуччя, 
довіри, радості, життя. ТАК ЧОМУ 
САМЕ СУХОМЛИНСЬКИЙ? 

Ми вважаємо, що в наш не-
простий час виховання слід по-
чинати з душі. "Виховуй дитину 
так, щоб у неї були цінності душі, 
які дісталися їй дорогою ціною" 
(В. О. Сухомлинський). 

У період встановлення ринко-
вої економіки, коли цінності дик-
туються силою та грошима, коли 
владарює бездуховність, вини-
кає небезпека створення 
ціннісного "вакууму" в суспіль-
стві. А це може привести до того, 
що виросте покоління "духовних 
монстрів", які не зможуть бути 
щасливими і не зможуть зроби-
ти щасливими інших. А рецепт 
щастя дуже простий: "Кожна 

людина вже в роки дитинства й 
особливо в отроцтві й ранній 
юності повинна осягнути щастя 
повноти духовного життя, ра-
дості праці і творчості" (В. О. 
Сухомлинський). Василь Олек-
сандрович вважав, що витоками 
та методами морально-естетич -
ного виховання є природа, кра-
са, праця, людська поведінка, 
книга, творчість. Ці ідеали 
близькі і нам, тому ми обрали 
домінантою нашого педагогічно-
го життя спадщину видатного 
українського педагога. 

В подальших публікаціях 
будё розкрито напрямки роботи 

педагогів ДНЗ №1 з дітьми за 
педагогічною спадщиною В. О. 
Сухомлинського: 

— емоційне спілкування з 
природою як умова творчого 
осягнення світу; 

— здоров'я дитини — здо-
ров'я нації; 

— природу відчувай серцем; 
— вчити дітей розуміти му-

зику природи; 
— впровадження педагогіч-

них ідей В. О. Сухомлинського 
в навчально-виховний процес... 

Наталіея ШУМЕЙКО, 
вихователь-методист ДНЗ 

№1 "Калинка" 
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ЗА ЗДОРОВЬЕМ -
В "БУДМАТЕРІАЛИ", ИЛИ 

ПОХВАЛЬНОЕ СЛОВО ФИЛЬТРУ 
И ВЫТЯЖКЕ 

ІНФОРМАЦІЯ 
ДЛЯ ІНВАЛІДІВ I - III ГРУП 

Управління праці та соціального захисту населення 
інформує, що Всеукраїнський центр професійної реабілітації 
інвалідів провадить набір інвалідів для професійної реабілі-
тації за робітничими професіями: 

• соціальний робітник; 
• вишивальниця; 
• оператор комп'ютерного набору; 
• секретар керівника; 
• бджоляр, 
• швачка; 
• художник розпису по дереву; 
• виробник художніх виробів з лози; 
• взуттьовик з ремонту взуття; 
• слюсар з ремонту автомобілів; 
• маникюрниця; 
• перукар (перукар-модельєр); 
• квітникар; 
• овочівник. 

Основні вимоги до слухачів 
Контингент: інваліди I — ill груп працездатного віку. 
Базисні знання: базова або повна загальна середня освіта. 
Термін навчання: від 10 до 27 тижнів. 
Навчання, проживання та харчування безкоштовне. Центр 

знаходиться за адресою: с. Лютеш, Вишгородський р-н, Київсь-
ка обл. 

За біпьш детальною інформацією звертатися в управлі-
ння праці та соціального захисту населення за адресою: м. Сла-
вутич, Центральна площа, 7 (приміщення міськвиконкому) 
кімн.112, тел. 2-96-73. 

Да здравствуют 
добросовестные акции! 
В № 47 нашей газеты от 21 ноября текущего года 

была опубликована редакционная статья "Наш лохот-
ронл. Случилось так, что, вследствие досадного недо-
разумения, среди предприятий и производителей, не все-
гда выполняющих свои обещания потребителям, уча-
ствующим в их акциях, были названы два черниговских 
предприятия, на самом деле являющихся очень добросо-
вестными партнерами. С удовольствием расскажем о 
них и об их акциях подробнее. 

Не секрет, что любая акция имеет своей целью популяри-
зацию товаров или услуг, производимых объявившим ее пред-
приятием. И игра, в ходе которой потребитель что-то ищет на 
этикетке (или под крышечкой) приобретаемой им, скажем, бу-
тылки водки, достаточно азартна и увлекательна. Именно по 
этому пути пошли ЗАО "Черниговский ликеро-водочный завод 
"Чернігівська горілка" известной торговой марки "Вагма Люкс". 

С 1 июня нынешнего года все этикетки, наклеенные на бу-
тылки водки шести марок ("Вагма Люкс", "Золото України", "Зо-
лотое Кольцо", "Фортуна Премиум", "Чернігівське Князівство" 
и "Деснянські Зорі"), принимают участие в суперакции "Сотри 
и выиграй". Для этого всего-то и необходимо купить бутылку 
водки указанных марок и стереть серебристое защитное по-
крытие. Если под ним окажется половинка слова (например, 
"авто-", "фото-" или "комп-"), вам стоит как можно скорее ку-
пить еще одну бутыпку — а вдруг на ее этикетке вторая поло-
винка слова? Конечно, чтобы выиграть, надо быть везунчи-
ком — так ведь лотерея есть лотерея. 

Поданным на 20 ноября, выигрыши получили около полу-
тора тысяч человек. В том числе более тысячи мелких при-
зов, 180 фотоаппаратов, 6 видеомагнитофонов, пять телеви-
зоров, компьютеров и пылесосов, четыре холодильника. В 
Славутиче счастливчиков пока не было, а вот в Чернигове и 
Броварах их немало. И совсем не надо быть крепко пьющим 
человеком, чтобы получить приз от ТМ "Вагма Люкс". Так Вик-
тория Титаренко из Броваров стала обладательницей компь-
ютера чисто случайно. Шла с другом в гости, купила бутылку 
водки. А на этикетке — первая поповинка слова, на этикетке 
приобретенной через несколько дней второй бутылки — вто-
рая половинка слова. Николай Ермоленко из Чернигова выиг-
рал в акции холодильник тоже случайно — купип водку ЧЛВЗ, 
отправляясь с друзьями на пикник. Суперакция "Вагма Люкс" 
выявипа и особых везунчиков: черниговчанин Николай Мака-
ренко выигрывал в ней не раз — ему достался и видеомагни-
тофон, и несколько мелких призов. 

Как сообщила нашей газете начальник отдела маркетин-
га ЧЛВЗ Валентина Сураева, главный приз — автомобиль 
"Опель - Корса" — пока еще не выигран. Так что шансы у 
славутчан есть. Кроме того, выиграны далеко не все более 
мелкие призы, и поэтому пьвиная доля выигрышей в супе-
ракции придется на декабрь. Не исключено также, что срок 
акции будет продлен. 

Добросовестным партнером в акциях является и Черни-
говский пивкомбинат "Десна". Это предприятие также пред-
ставило редакции вполне убедительные доказательства того, 
что все призы акции "Я їду..." нашли своих хозяев. Увы! Чер-
ниговщине и Славутичу вновь не повезло: ничего не подепа-
ешь, фортуна — дама капризная. 

Впрочем, выиграть приз от пивкомбината "Десна" еще мож-
но — недавно стартовала новая акция, работающая по уже 
известному принципу. Иными словами, призы вновь спрята-
ны под крышечки бутылок с черниговским пивом. И, замечу от 
себя, даже еспи под крышечкой не окажется призовой отмет-
ки, не огорчайтесь — пиво-то все равно классное само по себе! 

И напоследок. Дорогие славутчане! Не стесняйтесь рас-
сказывать о своих выигрышах нашей газете. Возможно, тогда 
список добросовестных партнеров по акциям расширится, и 
мы, в свою очередь, с радостью сообщим об этом. 

Щира подяка 
Колектив інвалідів і ветеранів підприє-

мства "КІВ-Слав" СОІ України дякує меш-
канцям і гостям міста, установам та 
організаціям, покупцям наших товарів та 
читачам цих рядків за підтримку людей з 
особливими потребами. 

Нет, это точно — судьба. 
Без "Будматеріалів" я уже про-
жить не смогу. Какую бы покуп-
ку я ни делала в других мага-
зинах, она приводит меня в 
конце концов к новому посеще-
нию любимых и уважаемых 
мною "Будматеріалів". Вот, к 
примеру, на днях покупаю сти-
ральную машину. Ничего себе 
машина — автомат, с массой 
функций. Правда, и стоит 
о-о-очень не дешево. Спраши-
ваю продавца о гарантии на из-
депие — а он в ответ уточня-
ет, какой марки у меня в квар-
тире установлен фильтр: ока-
зывается, сроки гарантии на 
подобные товары во многом 
опредепяются качеством ис-
пользуемой для стирки воды. 
0 каких гарантиях может идти 
речь, если в агрегат поступает 
вода непосредственно изводо-
проводного крана — с песоч-
ком, ржавчиной и всякими про-
чими крайне необходимыми 
примесями? Вот тебе и раз! 
Купи за пару тысяч новую, 
классную, престижную вещь — 
и угробь ее за каких-то полго-
да!.. И тут, к счастью, я вспом-
нила, что видела в "Будматер-
іалах" водяные фильтры. Есте-
ственно, сразу же бросилась 
туда. Продавец-консультант 
Алексей Бубен с удовольстви-
ем взялся мне помочь. 

— Фильтры бывают меха-
1 веские и химические, — рас-
^ з а л Алексей. — Механичес-
кие предназначены для очист-
ки воды от взвешенных приме-
сей. Химические фипьтры 
предназначены для улучшения 
химико-биологического соста-
ва воды. Механические обыч-
но ставятся на входе в кварти-
ру. Они предназначены 
для очистки от песка и 
ржавчины всей воды, по-
ступающей в ваше жили-
ще. Особенно такие 
фильтры выгодны тем, у 
кого в доме установлены 
котел водяного отопления 
или водонагреватели — 
благодаря фильтрации, в 
дорогостоящий бак этих 
приборов не попадает ни-
каких примесей, способ-
ных повредить его покры-
тие, не пострадает и на-
сос, которым ведется на-
качивание воды в систе-

— Любой фильтр в 
конце концов забивает-
ся. И если он установлен 
просто на кране смесителя, 
я обязательно среагирую на 
то, что он пропускает мень-
ше воды. А если забьется 
фильтр на входе в квартиру, 
это сразу и не заметишь, а 
так и до беды — вплоть до 
аварии насоса, котла и всей 
автономной отопительной 
системы — не далекої 

— Подобные опасения аб-
солютно не обоснованы — на 
входном фильтре устанавли-
вается система манометров, 
которые контролируют давле-
ние воды на входе в фильтр и 
на выходе из него. Если выход-
ное давление ниже входного, 
сетку из нержавейки, которая, 
собственно, и производит 
фильтрование, следует про-
мыть — и все. 

— Я слышала, что в обла-
сти производства фильтров 
лидируют немецкие и амери-
канские фирмы? 

— Да, США — признанный 
лидер в производстве товаров, 
обеспечивающих экологичес-
кую чистоту. Американские 
фильтры "Instapure" и "US 
Filter" ( ранее известный под 
маркой AMITEK), попупярные 
во всем мире, имеются в про-
даже и у нас, в "Будматеріа-

лах". Кроме того, последние 
годы с американской фильтро-
вальной техникой успешно кон-
курируют итальянские произво-
дители, в частности очень попу-
лярны у потребителей итальян-
ские фильтры "ATLAS". 

— Говорят, и в Украине на-
лаживается производство по-
добного оборудования? 

— Есть у нас в ассортименте 
и украинские фильтры "Водо-
грай" и "Вита-Жизнь". Разрабо-
тана они в Киеве, однако ис-
пйпьзуемые в них фильтроваль-
ные элементы — немецкого про-
изводства. 

— Сколько может прослу-
жить такой фильтр? 

—Достаточно долго, но сами 
фильтровальные элементы, в 
зависимости от вида и модифи-
кации, служат от полугода до 
года, затем их следует поме-
нять. Впрочем, существуют тех-
нологии продления срока служ-
бы фильтра. 

— Насколько я понимаю, 
"Водограй" и "Вита-Жизнь" 
устанавливаются где-нибудь 
на кухне и являются не соб-
ственно механическими, а 
комбинированными? 

— Именно так, поскольку они 
осуществляют три степени очис-
тки, и в том числе улучшают хи-
мический состав воды. Эти пред-
назначены для очистки воды не-
посредственно перед употребле-
нием — отфильтрованная вода 
вообще не любит долгого хране-
ния, особенно на солнце,так как 
в ней начинают развиваться бак-
терии. Да и длительное соприкос-
новение с цветными металлами 
не улучшает качества воды. Ук-
раинские фильтры не дороги по 
сравнению с подобной продукци-

но обрабатывается серебром, 
то он, помимо очистки, произво-
дит еще и обеззараживание 
воды. Существуют и специаль-
ные фильтры для производства 
технических вод. Скажем, у нас, 
на Черниговщине, вода доста-
точно жесткая. Это опять же не 
самый бпагоприятный вариант 
при эксплуатации водогрейных 
котлов, систем отопления, да и 
обычных стиральных машин. Тут 
тебе и образование накипи, и 
прочие малоприятные вещи, 
укорачивающие срок службы до-
рогостоящей техники. Поэтому 
мы предлагаем потребителю 
фильтры для смягчения воды. 
Пить ее, естественно, нельзя — 
она техническая, а вот для хо-
зяйственных нужд такая вода 
необходима. Кстати, если наше-
му покупателю понадобятся 
большие фильтры для произ-
водства технических вод, ска-
жем, для прачечных, мы смо-
жем под заказ доставить их в 
кратчайшие сроки. 

— А что это за миленькие 
разноцветные кувшинчики — 

ей западных производителей, но 
вполне могут поспорить с ней по 
качеству. Как вы понимаете, это 
делает отечественную продук-
цию вполне доступной для потре-
битепя даже со средним достат-
ком. Хотя, конечно, есть у нас в 
продаже и элитные, а следова-
тельно, достаточно дорогие 
фильтры. Обратите внимание 
вот на эту модель. Фильтр 
"USASedment" имеет пять степе-
ней очистки воды, причем на 
последней из них она обогаща-
ется кислородом. По желанию 
клиента, мы можем укомплекто-
вать фильтр специапьным карт-
риджем, который произведет 
минерализацию воды. 

— А для собственно хими-
ческой очистки фильтры во-
обще-то производятся или 
производители не видят в 
этом смысла? 

— Что вы! Фильтров с хими-
ческой системой очистки — це-
лая армия, и они тоже очень по-
пулярны у покупателей. В соот-
ветствии с техническими осо-
бенностями фильтра, он может 
быть установлен или на кран 
смесителя, или на стену рядом 
с ним. Такой фильтр обеспечи-
вает очистку воды при помощи 
активированного угля^ A ^ q i n 
угольный фильтр допопнители-V 

тоже фильтры? 
— А это знаменитая "Brita". 

Этот комбинированный мини-
фильтр произведен в Германии. 
Он предназначен для быстрой 
химической и механической очи-
стки воды. Модель чрезвычайно 
популярная — она позволяет в 
течение кратчайшего срока по-
лучить отличную питьевую воду. 
Гарантии на "Brita"? Конечно, мы 
их даем, причем с большой охо-
той — в этом устройстве просто 
нечему ломаться: сменил раз в 
полтора месяца картридж — и 
пей себе в охотку чистую воду. 
На здоровье! 

...И уж коли речь зашла о 
здоровье (а также о том, на-
сколько долго просуществует в 
пристойном состоянии потолок, 
стены, мебель на вашей кухне!), 
то давайте попробуем погово-
рить и о так называемых вытяж-
ках, которые, по сути, не что 
иное, как фильтры, установлен-
ные над вашей плитой. Ну, во-
первых, не большое удоволь-
ствие дышать парами пере-
жженных жиров, что неизбежно 
происходит при приготовлении 
пищи — тут тебе и аллергии, а 
со временем и астма. Во-вто-
рых, "благодаря" всем кухонным 
испарениям через некоторое 
время тщательно отремонтиро-

ванный потолок, как ни крути, 
порыжеет, а мытье мебели и 
штор будет отнимать львиную 
долю свободного времени. Что 
бы избежать всего этого надо 
установить над плитой вытяж-
ку. В "Будматеріалах" вам 
предложат вытяжки польского 
и итальянского производства. 
Все фильтры, предлагаемые 
покупателям, — комбиниро-
ванные. Как пояснип мне про-
давец-консультант, их можно 
использовать и как вытяжку — 
если имеется техническая воз-
можность вывести его трубу 
непосредственно в домовой 
вытяжной канал — и как воз-
душный фильтр — если тако-
вой возможности нет. Есте-
ственно, в первом случае 
пользование вытяжкой обой-
дется дешевле — поскольку 
она не будет нуждаться в 
угопьном фильтре, который 
раз в год требует замены. 

— А ухаживать за такой 
вытяжкой сложно? 

— Нисколько! Всего-то и 
требуется — раз в три меся-

ца снять и промыть метал-
лическую фильтрующую 
сетку, на которой скаплива-
ется жир. 

— Я вижу, польские вы-
тяжки дешевле итальянс-
ких. Срок гарантии дольше 
— или престижнее произ-
водитель? 

— Ни то и не другое. Срок 
гарантии на вытяжки как 
польских, так и итальянских 
производителей у нас один 
год, хотя служат они, конечно, 
намного дольше... Но италь-
янские вытяжки — более 
мощные, а следовательно, 
способны очистить бопьший 
объем воздуха в минуту, чем 
польские. Отсюда и цена. 

Тем, у кого есть возможность 
подключить кухонный воздуш-
ный фильтр к внутридомовой 
вытяжке, мы всегда рекоменду-
ем купить польский товар—за-
чем же переплачивать? Кроме 
того, цену определяет еще и ка-
чество — вытяжки из нержа-
вейки стоят дороже, но и слу-
жат дольше и в уходе проще, 
чем те, что покрыты эмалью. 

— Знаете, я как-то совсем 
не уверена, что мастер из 
ЖКХ сможет нормально ус-
тановить эту технику... 

— Установку осуществят — 
за отдельную, чисто символи-
ческую плату — наши специа-
листы. Они же проводят обыч-
но и послегарантийное обслу-
живание приобретенного у нас 
оборудования... 

...Семь трат — один ответ: 
я приобрела не только водный 
фильтр, но и кухонную вытяж-
ку. В конце концов, сколько мож-
но экономить на своих нервах, 
желудке, почках и легких? Да-
ром что ли весь мир так печет-
ся об экологической чистоте 
того, что ест, пьет и чем дышит?! 
Тем более, что в "Будматеріа-
лах" есть все, что необходимо 
цивилизованному человеку в 
век повальной урбанизации. 

Инна БИЛЫМ 


